

Wir im Verein – Namen, Nachrichten, Notizen

# Höhn führt die Jugendwehr

Beförderungen und Ehrungen bei den Brandschützern in Wichte

**WICHTE.** Die Jugendwehr in Wichte hat eine neue Spitze: Neuer Jugendfeuerwehrwart ist Nico Höhn, sein Stellvertreter heißt Tim Weigand.

Katrin Kasper, die seit 2008 Jugendfeuerwehrwartin war, hatte ihr Amt zur Verfügung gestellt. Sie bleibt der Jugendwehr aber als Betreuerin erhalten.

Vereinsvorsitzender Jörg Barkhoff dankte Katrin Kasper und ihrer Vorgängerin Andrea Groll für ihren Einsatz in den vergangenen Jahren. Kasper bildete in den sechs Jahren ihrer Amtszeit insgesamt 23 Jugendliche aus.

Ein weiterer Dank ging an den seit einem Jahr amtierenden Wehrführer Julian Höhn, der den Übergang auf die junge Generation meisterte. Einzubeziehen in die unterstützende erfolgreiche Feuerwehrarbeit sind Höhns Stellvertreter Rudi Ackermann und der stellvertretende Vereinsvorsitzende Uwe Groll.

Der Blick in die Statistik zeigt, dass die Feuerwehr Wichte derzeit 117 Mitglieder zählt, davon 20 Aktive in der Einsatzabteilung mit einem Frauenanteil von 20 Prozent. Hessenweit sind es nur zehn Prozent. Ferner zählt die Jugendwehr elf und die Alters- und Ehrenabteilung zehn Mitglieder.

Jüngere Feuerwehrleute haben 2013 an Lehrgängen für Atemschutz, Sprechfunk, Maschinisten und Truppführer teilgenommen. Insgesamt hat die Feuerwehr im vergangenen Jahr 560 Stunden Dienst geleistet.

Mit großem zeitlichen und finanziellen Aufwand wurden in Eigenleistung die Räume des Feuerwehrgerätehauses



Die Jugendfeuerwehr und ihre Betreuer: hintere Reihe von links Katrin Kasper, Andreas Teichrib, Steve Teichrib, Nico Höhn. Mitte: Jan Gischler. Vordere Reihe: Elena Grelich, Jenny Teichrib, Annabelle Herold, Tim Weigand.

Fotos: Reichel/nh



Befördert: von links Julian Höhn, Nico Höhn, Jan Hesse mit Gemeindefeuerwehrinspektor Volker Limpert.

renoviert und Anschaffungen für die Mannschaft getätigt.

Kulturelle Höhepunkte im vergangenen Jahr waren die Maibaumaufstellung, eine Fahrt nach Düsseldorf und in das Ruhrgebiet und die von der Jugendfeuerwehr organisierte Winterwanderung auf unbekanntem Pfaden.

Über die Feuerwehraktivitä-

ten der Gemeinde berichteten der Gemeindefeuerwehrinspektor Volker Limpert und sein Stellvertreter Thomas Deist. Beide lobten den Aufbau einer Kinderfeuerwehr, die Einführung des Digitalfunks und die Truppführerausbildung.

Die nächsten Termine im Feuerwehrkalender sind das Maibaumfest am 1. Mai, das

## Beförderungen und Ehrung

Gemeindefeuerwehrinspektor Volker Limpert beförderte Julian Höhn zum Hauptfeuerwehrmann, Nico Höhn zum Oberfeuerwehrmann und Jan Hesse zum Feuerwehrmann.

Mit der Ehrenurkunde und der Ehrennadel in Gold des Kurhessisch-Waldeckischen Feuerwehverbandes wurde Siegfried Weigand für 50-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet. (ras)

die Vereinsgemeinschaft organisiert, sowie die Winterwanderung, um die sich die Einsatzabteilung kümmert.

Die Alters- und Ehrenabteilung startet zu einer Tagesfahrt zum Monte Kali in Heringen. (ras)

• **Kontakt:** Jörg Barkhoff, Tel. 0173 / 662 72 13.